



Product Information Guide

Congratulations on the purchase of your new GLACIER BAY sink. GLACIER BAY kitchen sinks from the finest quality materials and under stringent quality control measures that are independently qualified.

Maintenance and Care

General Cleaning Instructions for all Sinks

Daily, regular cleaning to remove dirt and prevent staining is recommended. For this purpose liquid dish detergent, water and a soft household sponge or cloth is recommended.

Mild, non-abrasive cleaners can be used with a nylon scrub pad. For stainless steel sinks, rub with the grain of the finish and rub the entire sink surface to obtain a uniform appearance. Rinse with water and wipe down sink with a soft, dry cloth. Drying the sink will prevent water spots caused by lime in the water.

Stubborn stains from lime or calcium deposits can be removed by pouring a little warm vinegar or vinegar-based cleaner into the sink and allow it to sit for a few minutes.

Rinse with clean water and dry. Please remember that a kitchen sink is a heavy-duty utensil and may show traces of wear after a time.

Restrictions

DO NOT use strong abrasive cleaners, metal scrub pads or steel wool. These will scratch and dull the surface of the sink.

DO NOT leave rubber mats or sponges inside the sink. Water trapped below could lead to staining and discoloration.

DO NOT let food with a high salt content sit inside the sink for prolonged periods of time. Salt will cause pitting.

DO NOT allow chlorine bleach to sit inside a stainless steel sink for more than 1 hour. The chlorine will attack the protective layer of the stainless steel. Always dilute chlorine bleach if used for disinfection.

DO NOT allow drain cleaners to come into contact with the sink surface. The acids contained in these products will attack stainless steel.

DO NOT pour paint in your sink. The chemicals in acrylic paint will react with sinks if allowed to sit over 24 hours and will produce permanent marks. For latex based paints, try removing any residue immediately using a paint remover manufactured by the same brand. Consult the paint remover recommendations before using on the sink. For all sinks, we also recommend nail polish remover, rubbing alcohol or an acetone based paint remover to eliminate paint residue.

Rust spots – Stainless steel does not rust. Rust stains are the result of iron particles introduced by water, cookware, steel wool pads etc, that react with water to create rust. Metal cleaners will remove rust spots.

Food stains – Depending on the severity of the stain, use a bleach-water solution or pour the bleach onto a cloth and cover the stain. Allow the bleach to sit for at least 1/2 hour and then clean with dish detergent and water.

Informations sur le produit

Nous vous félicitons d'avoir acheté un nouvel évier GLACIER BAY. GLACIER BAY fabrique des éviers de cuisine à partir de matériaux de la plus fine qualité, selon des normes de contrôles rigoureuses qui sont qualifiées de façon indépendante.

Entretien et soins

Directives générales de nettoyage pour tous les éviers

Nous recommandons un nettoyage régulier, quotidien pour déloger la saleté et prévenir les taches. À cette fin, nous vous suggérons d'utiliser un détergent liquide à vaisselle, de l'eau et une éponge ou un torchon doux.

Vous pouvez utiliser des nettoyants doux, non abrasifs avec des tampons à récurer de nylon ou des tampons. Frottez les éviers en acier inoxydable dans le sens du fil sur toute la surface pour obtenir un aspect uniforme. Rincez à l'eau et esséchez avec un torchon doux et sec. Le séchage de l'évier prévient les marques laissées par la chaux dissoute dans l'eau.

Vous pouvez enlever les taches rebelles laissées par des dépôts de chaux ou de sels calciques en versant un peu de vinaigre blanc ou de nettoyage à base de vinaigre dans l'évier et en frottant quelques minutes. Rincez ensuite à l'eau claire et esséchez.

Souvenez-vous que votre évier de cuisine est un soumis à une utilisation intensive et peut montrer des signes d'usure au fil des années.



Restrictions

N'utilisez pas de nettoyants abrasifs forts, de tampons à récurer en métal ou de laine d'acier. Ils vont égratigner et ternir la surface de l'évier.

Ne laissez pas de tapis de caoutchouc ou d'éponge dans l'évier. L'eau empiégée en dessous pourrait provoquer des taches et la décoloration.

Ne laissez pas de la nourriture à forte teneur en sel séjourner de longues périodes dans l'évier, sinon le sel piquera l'évier.

Ne laissez pas les nettoyants au chlore séjourner dans l'évier d'acier inoxydable plus d'une heure. Le chlore attaque la couche protectrice de l'acier. Diluez toujours l'eau de Javel si vous vous en servez comme désinfectant.

Ne laissez pas les produits de débouchage d'eau venir en contact avec la surface de l'évier. Les acides de ces produits attaqueront l'acier inoxydable.

Ne versez pas la peinture dans votre évier. Les produits chimiques contenus dans la peinture acrylique réagissent avec les éviers s'ils restent dans l'évier pendant plus de 24 heures et produisent des marques permanentes. Pour la peinture au latex, essayez d'enlever tout résidu immédiatement en utilisant un décapant fabriqué par la même marque. Consultez les recommandations du décapant avant d'utiliser sur l'évier. Pour tous les éviers, nous recommandons aussi le solvant de vernis à ongles, l'alcool dénaturé ou un décapant à base d'acétone pour éliminer le résidu de peinture.

Taches de rouille - L'acier inoxydable ne rouille pas. Les taches de rouille proviennent des particules de fer présentes dans l'eau, dans les ustensiles de cuisine, les tampons de laine d'acier, etc. qui réagissent avec l'eau pour former la rouille. Les nettoyants à métaux comme viendront à bout des taches de rouille.

Les taches de nourriture - Selon la nature de la tache, utilisez de l'eau de Javel diluée dans l'eau ou versez un agent de blanchiment dans un torchon avec lequel vous recouvrez la tache. Laissez l'eau de Javel agir pendant au moins 1/2 heure et nettoyez ensuite avec un détergent à vaisselle et de l'eau.